



Exposition "Barcelona y Gaudí"

publié le 01/07/2024

A travers une séquence sur les régions autonomes d'Espagne, les élèves de Quatrième ont étudié en classe la ville de Barcelone, capitale de la région autonome de Catalogne ; ainsi ils ont découvert son patrimoine architectural et culturel, en particulier les oeuvres de l'architecte moderniste Antonio Gaudí.

Leurs réalisations s'inspirent librement des lieux et monuments emblématiques de Barcelone.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.